
さんかくダイアリー： １１/2８ 学校運営協議会 

 今日は第６回学校運営協議会でした。５校

時には、全クラスの授業参観をしていただき、

その後運営協議会を行いました。 

 今回の議題は、学校評価の項目についての

協議、そして３校合同学校運営協議会の報告、

教育課程変更のついてでした。それぞれの立場

から忌憚のないご意見をちょうだいしました。

学校だけでは、気づけない貴重な意見でした。

いただいたご意見を反映し、再度学校でも検討してまいります。 


